VOL

THE PART OF THE PA

つば中だより

令和6年9月2日発行

9 月号

宿題の 最後のページに 残された スイカの種の うすあかい跡

これは NHK ジュニア全国短歌俳句大会 (2019年) の入選作品です。夏休みにスイカを食べながら宿題をしていたら、うっかり種を落としてしまった。すぐに拾ったから大丈夫と思っていたけれど、提出するときに見ると、そこがうっすらと赤くなっていた。ああ、あのときの種だと思い出して、終わってしまった夏休みを惜しむ何とも言えない気持ちが伝わってきます。

例年になく暑かったこの夏休み、バレー部、陸上部の3年生の生徒に

とっては、熱い夏でもありました。部活最後の熱戦の後に泣きじゃくる様子は青春そのもので、 見ている私の胸にも熱いものがこみ上げてきました。3年間、よくがんばりました。また、生徒の がんばりを支えてくださった保護者のみなさまに厚く感謝申し上げます。部活動以外のところで も、教科の補習に熱心に通った生徒、学校外の活動に精を出した生徒、家族との時間を堪能し た生徒、それぞれ心の中に「うすあかい跡」を感じながら、始業式を迎えたことと思います。

今日から2学期です。2学期には DF(名称変更予定。9月21日(土)実施)と体育大会(10月20日(日)実施)があります。いずれも今年から小学校と合同で実施しますので、日程を含めて例年とは多少違った形になります。これまでと違う部分があったからもっと成長できた、そしてもっと楽しかった、という行事になるよう、生徒とともにがんばって取り組んでいきたいと思っています。

この夏休み期間中に、特別教室棟の工事が一気に進みました。土曜日の作業や塗装等は 夜の時間帯にも行われたので、近隣のみなさまにはご迷惑をおかけしたことと思います。みな さまのご協力に感謝いたします。おかげさまで予定通りに工程が進んでおり、保健室は児童生 徒が登校する日に間に合わせることができました。今後も順次使える教室が増えていきますが、 並行して工事も行われるため、安全に十分配慮して進めてまいります。

保護者、地域のみなさまには、2学期もご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。 校長 上代婦美子 夏休み中に特別棟の工事が進みました。とはいえ、すべての工事が終わるのは来年2月の予定です。 特別棟にはまだ立ち入ることができませんが、少しだけ様子を見せてもらいましたので、進捗状況 を写真でお伝えします。



多目的室

壁面の塗装がきれいになり 照明が LED に変わったのでとても明るく なりました。

床のじゅうたんは今は剝がされています。 どんな色になるのでしょうね?

図書室

図書室を廊下から撮影しました。 なんということでしょう! 図書室と廊下を隔てる壁がなくなっています。 開放的でみんなの憩いの場として、素敵な空間なりそうですね。







調理室·技術室

調理台や作業台がめちゃくちゃきれいになりました。 新しい調理台や作業台での実習が楽しみですね。

◎お願い(車での送迎について)

南花台中学校では、車での校内への乗り入れ・送迎は原則禁止しております。ただし、お子さまのけがや発熱など体調不良の送迎については例外で許可しております。(※けがや体調不良以外にも、学校が許可した場合は可)

一方、上記の例外の場合でなく、送迎される方もおられて、学校近隣の道路(交差点や歩道)に停車されていることも見受けます。近隣の住民の方にご迷惑をおかけすることにもなりますし、なにより、安全面を考慮すると、特に正門付近は登下校の子どもの動線と重なり、道路上での停車は危険です。何卒ご理解ご協力をお願いいたします。